



長野県下高井農林高等学校
TEL:0269-82-3115

令和7年度

農林だより

5月号



QRコードから
ホームページにアクセス!

5/15 農林祭ポスター決定!

今年度の春季生徒総会が行われました。令和6年度一般会計決算及び監査報告、令和7年度各種委員会活動計画、令和7年度一般会計の3つの議案が可決されました。

続けて、4月に農業クラブ執行部が計画・実施したハルガキヤマガラシ駆除活動の報告と、昨年度から取り組んでいる校則の改訂の成果報告が生徒会長より伝えられました。

生徒総会終了後は、農林祭のイベントを実施。中夜祭・後夜祭の企画の発表や、「映える」クラス展示のコツの伝授、テーマソングが発表された後、文化祭ポスターの投票がありました。今年も生徒寄稿のデザイン案から、ポスターとリーフレットが選出され、ポスターは地域の各所で、リーフレットは当日来場者に配布される予定です。

中夜祭・後夜祭には、昨年度の農林祭では行っていない新企画もあり、今年の農林祭も大いに盛り上がりそうです。



4/24 壮行会

4月24日に、本校体育館で壮行会が行われました。

高等学校体育連盟が主催する今年の北信総合体育大会に、バスケットボール部、バドミントン部、陸上部が出演し、北信越高校野球大会には野球部が出演しました。

大会出場生徒たちは、生徒会長より激励の言葉を受け、1年生を加えた新たなメンバーで大会に臨みます。

北信越高校野球大会予選は4月27日、北信総体は5月中旬から下旬にかけて、各所で開催されました。

5/2 農林デイキャンプ

5月2日、環境創造コースの3年生が1年生に向けて農林デイキャンプを開催しました。

樹木探し、薪割り体験とピザ作り、木製ハンガー製作、山菜のてんぷら作り、チェーンソーの操作体験、モルックゲームの6つのプログラムが用意され、1年生は3年生の指導のもと、すべてのプログラムを体験。

3年生にとっても林産物の活用方法を探求するよい機会となりました。



下高井農林 Life Log



今年も田植えの季節がやってきました。

下高井農林高校でも、1年生がもち米の苗の手植えに挑戦。

植える苗の本数や間隔が、収穫量や品質に与える影響の調査のため、慣れない泥に足を取られながらも、間隔を測りつつ、丁寧に苗を植えていきます。

苗は、秋頃に収穫されるまで生徒たちが生育調査をし、11月の収穫祭で赤飯にして全校生徒にふるまわれる予定です。